

Lynx du Canada, la queue noire au bout. Mentionnons encore le Lynx des marais, *Felis chaus*, Güld., d'un gris brun-jaunâtre, aux jambes noirâtres en arrière, et dont la queue qui descend jusqu'au jarrêts, est annelée de noir au bout. Il habite les marais du Caucase et de la Perse, et fait la chasse aux oiseaux aquatiques. Le Lynx botté, *Felis caligata*, Temm., un peu moins grand que le précédent et à queue plus longue, et terminons cette nomenclature par le Caracal, *Felis caracal*, Linn., dont le pelage est presque uniformément d'un roux vineux, à oreilles noires à l'extérieur, surmontées d'une touffe de longs poils noirs. Cet animal se rencontre en Perse, en Turquie et en Afrique. C'est le vrai Lynx des Anciens qui l'avaient consacré à Bacchus, dieu du vin. On prétendait qu'il avait la vue si perçante qu'il pouvait voir à travers les murailles.

La Taupe ne peut voir l'éclat de la lumière,
 Mais rien n'échappe au Lynx. A ses yeux pénétrants,
 Les corps les plus épais deviennent transparents.

DU RESNEL.

Sans lui attribuer une vue si perçante, disons néanmoins que le Caracal, encore plus que ses congénères, se distingue par la vivacité de son œil.

Enfin le Lynx du Canada, *Lynx Canadensis*, Buff., c'est notre Loup-Cervier, et le Lynx Bai, *Lynx rufus*, Güld., c'est le Chat-Cervier des fourreurs—le Chat-Sauvage des Etats-Unis.

Nous allons nous occuper maintenant de ces deux dernières espèces qui nous intéressent d'une manière plus particulière, en commençant par le Lynx du Canada.

LE LYNX DU CANADA OU LOUP-CERVIER.

Outre ce qui a été dit à la page 121, Vol. I du Naturaliste Canadien, nous ajouterons que le Lynx du Canada, qui est plus grand que le Chat-Sauvage des Etats-Unis, a, comme les individus du même genre, la tête courte et arrondie des Chats, les oreilles droites, triangulaires, et munies de touffes ou pinceaux de poils longs et grossiers; les yeux grands et brillants, la queue plus courte que la tête; le pelage très touffu jusque sous les pieds, de sorte que les pistes